

GESTIÓN MUNICIPAL

En Chonchi dan inicio a la anhelada construcción de la Escuela Modular de Notuco

Con la respectiva entrega del terreno a la empresa que ejecutará los trabajos, se dio inicio a la anhelada construcción de la Escuela Modular de Notuco, después de que este emblemático establecimiento educacional de la comuna de Chonchi quedara reducido a cenizas, a raíz de un dantesco incendio ocurrido en noviembre de 2024.

Se trata de un proyecto que fue postulado desde el municipio, a través de SECPLAN con financiamiento del Ministerio de Educación, por un monto de inversión de 611 millones de pesos.

En la instancia participaron el Alcalde de Chonchi, Fernando Oyarzún Macías; el Servicio Local de Educación Pública, representado por Alejandro Berguecio; la empresa encargada de ejecutar el proyecto; el ITO de la obra, Gustavo Díaz; el presidente del Centro de Padres y Apoderados, Víctor Márquez; y el secretario general



subrogante de la Corporación Municipal, Mercindo Báez.

Además, estuvieron presentes los concejales Pedro Andrade, Oscar Macías y Evelyn Márquez, junto al DIDECO, Eduardo Andrade.

El Alcalde de Chonchi, Fernando Oyarzún, expresó tras la firma de entrega del terreno, que van a estar "muy pendientes de que las obras se hagan de forma correcta en los tiempos que corresponde, pero sobre todo que

quede muy bien hecho, porque es lo que todo queremos. Agradecemos al Ministerio de Educación por el importante financiamiento entregado y, desde luego a la comunidad educativa de Notuco por la comprensión y el tiempo que esperaron para vivir el inicio de este recinto modular".

Por su parte, Mercindo Báez, secretario subrogante de la Corporación Municipal, destacó su fe-

licidad "con el inicio de estos trabajos, porque además fuimos capaces de dar una respuesta inmediata a los apoderados y a toda la comunidad educativa que necesita un espacio mejorado donde continuar su educación formal".

En tanto, similar fue lo que manifestó Víctor Márquez, presidente del Centro de Padres y Apoderados de la Escuela de Notuco. "Estamos muy felices de que se está concretando una parte de lo

que hemos luchado desde la misma tarde de cuando se nos incendió el colegio (...) para poder sacar el proyecto que es bueno, que viene con aire acondicionado, con planchas de paneles SIP, con techumbre, buenos baños, buen acceso, buen hall, ósea nuestros niños van a estar prácticamente bien todo el tiempo que reste para poder finalizar la obra final que va a hacer asentarnos donde estábamos antes en donde estaba el establecimiento".

Victoria Jensen, secretaria del Centro de Padres y Apoderados de la Escuela de Notuco, agradeció "al municipio de Chonchi, a su alcalde don Fernando Oyarzún por todo el importante apoyo junto a su equipo técnico para que esto pudiese estar ocurriendo".

La empresa Constructora Ávila Olea Limitada, tendrá un plazo de 150 días corridos para llevar adelante los trabajos en una superficie de 485 metros cuadrados.